



COMMUNIQUÉ – NEWSLETTER

12 juillet 2024 – July 12, 2024

Chers membres,

Nous vous informons que vous recevrez dans les prochains jours, une lettre de votre employeur vous informant de l'intégration de votre établissement à l'agence Santé Québec prévue pour le 1^{er} décembre prochain. Il s'agit de l'avis de 120 jours prévu au Règlement de conditions de travail.

Vous n'avez pas à nous faire suivre la lettre, nous la recevrons ou une liste de nos membres ayant reçu la lettre.

Il n'y a aucun changement, il n'y a rien à faire de particulier et surtout, pas de panique. Nous sommes présents et nous vous accompagnerons tout au long du processus.

Dear Members,

We inform you that you will receive a letter from your employer in the coming days informing you of the integration of your institution into the Santé Québec agency scheduled for December 1st.

This is the 120-day notice provided for in the Regulation of Conditions of Employment.

You do not have to forward the letter to us, we will receive it or a list of our members who have received the letter.

There are no changes, there is nothing in particular to do and above all, don't panic. We are there and we will accompany you throughout the process.

ÉQUIPE / TEAM APER

association@aper.qc.ca

(514) 933-4118